



融 愛 善

東吾妻町立東吾妻中学校
学校だより 第14号
Mail:hi-agatsuma-jhs@kl.wind.ne.jp
令和 元年10月23日

【校訓】融 愛 善 について

- 「融」・・・伝統的な良さを融合させ、新たな伝統を創っていくことを願い 「融」
- 「愛」・・・それぞれを支えてきた郷土を愛するとともに、生徒自身(人)を愛する心を育むことを願い 「愛」
- 「善」・・・人として、善き心を育み、善き行いを実践していくたくましい意志をもって生きることを願い 「善」

「ワンチーム」「ノーサイド」

10月15日(火) 学校朝礼校長講話

今日は、文化祭と日々の学校生活への取り組む姿勢について話をします。みなさんは「ワンチーム」という言葉を聞いたことがありますか。現在、ラグビーやバレーボールのワールドカップが開催されていますが、ラグビーに関してよく聞く言葉です。その他にも、「トライ」や「ノーサイド」という言葉も使いますね。今日はこの言葉がキーワードとなります。

まず、文化祭についてです。テーマは「彩縫 286色の糸が織りなす絆のストーリー」です。とても素晴らしいテーマですね。実行委員さん、生徒会本部役員さん、その他、それぞれの部門を担当してくれている皆さんがしっかりと進めてくれています。そして、クラスごとに頑張っている全校生徒のみなさんも着々と進めてくれていて素晴らしいと思います。ぜひ、このテーマに向けて、全校生徒がそれぞれの色を出し、繋がって欲しいと思います。

そんな中、少しくラスの様子を振り返ってください。クラスの取り組む姿勢は大丈夫でしょうか。もし、一緒に取り組んでいる中で、頑張ろうとしているのにうまくできない人がいたら、声をかけ、支え合う雰囲気はありますか。また、自分の行動を振り返ってみて、できるのに一生懸命にやっとなかったなということはありませんか。クラスみんなで何かを進めるときには、だれでも得意なことと苦手なことがあります。まずは一生懸命に取り組むこと、そして、それをみんなで認め合い、良いところを生かしながら、「クラスとして一つになる」、そんな気持ちで取り組むことが大切です。それが「ワンチーム」につながります。さらには、一つのことをやり終えたときには、最後、みんなで頑張ったことを讃え合えるといいですね。それが、「ノーサイド」です。そこを改めて意識しながら文化祭に向けて進めてください。

次に、日々の学校生活について振り返ってください。行事があるないに関係なく、中学校生活をしっかりとした姿勢で過ごすこと、毎日の授業を真剣に取り組むことが大切です。文化祭の取り組みとともに日頃の生活も見直してみてください。複数のことを同時に進めるのは大変です。でも、一人一人の努力とみんなで頑張ろうという雰囲気があれば達成できます。ここでも「ワンチーム」の気持ちが必要ですね。「日々の努力の積み重ね」、「環境づくり」、そんなことを意識して文化祭、そして、毎日の授業や部活を頑張ってください。

一人一人が自分のよさを出しながら力を合わせていきましょう。全校生徒が繋がり、素晴らしい輝きを放つことを期待しています。

県新人大会 テニス男子団体戦・個人戦ベスト8

台風の影響で延期となっていたソフトボール・卓球(団体・個人)・ソフトテニス男子(団体・個人)の県新人大会が10月19日(土)20日(日)に行われました。ソフトテニス男子では団体戦ベスト8・個人戦ベスト8と好成績を残すことができました。各競技会場での保護者の皆様のご声援に感謝申し上げます。その他の大会等の主な結果は以下のとおりです。なお、剣道(個人)は11月2日(土)に延期となっています。



ソフトボール	1回戦敗退
卓球団体	2回戦敗退 ベスト16
ソフトテニス男子団体	準々決勝敗退 ベスト8
ソフトテニス男子個人	
萩原 滉大・大須賀聡汰	準々決勝敗退 ベスト8
田中幸太郎・小池 陸斗	2回戦敗退

卓球個人シングルス	
小林 勇貴	3回戦敗退 ベスト32
剣持 椋	1回戦敗退
高橋南々子	4回戦敗退 ベスト16
平形 春香	2回戦敗退



校内文化祭（水仙祭） 10月30日（水） 31日（木）

10月30日（水）31日（木）には、校内文化祭（水仙祭）を実施します。1日目は各種発表会、展示作品鑑賞会、団結式（生徒会本部新旧交代式）、2日目は、表現活動と合唱コンクールを行います。表現活動では9月より特別講師の小林純子先生をお招きして、準備を進めています。また、生徒会本部や文化祭実行委員を中心に、生徒主体の学校行事となるように進めています。校内文化祭の日程は以下の通りですので、是非ともご参観下さい。

10月30日（水）文化祭1日目

- 13：40～ 開会行事（オープニングセレモニー他）
- 14：15～ 各種発表会（少年の主張 英語暗唱・英語弁論 読書感想文 吹奏楽部）
- 14：45～ 展示作品鑑賞会
- 15：45～ 団結式（生徒会本部新旧交代式）
- ※スクールバス1便 16：40 / 2便 17：45<完全下校>

10月31日（木）文化祭2日目

- 8：50～ 表現活動（1年 8：50 2年 9：50 3年 10：50）
- 12：00～ バザー・保護者作品鑑賞・合唱会場準備
- 12：50～ <昼食・休憩>
- 13：30～ 合唱コンクール
- 15：20～ <審査・休憩>
- 15：35～ 閉祭行事
- ※スクールバス 16：45<一斉下校>

物作りサークル 文化祭展示作品制作中

毎週木曜日の放課後に活動している「物作りサークル」では、文化祭での展示作品制作に取り組んでいます。「物作りサークル」は、部活動に入部していない生徒の中で希望者を対象として、9名の生徒と美術科の剣持由美子先生とマイタウンの菅谷典子先生の2名の担当で活動しています。和気あいあいとした雰囲気の中で、目標に向けて作品作りに挑戦しながら、達成感、連帯感、所属感を深めることを目的としています。文化祭での作品展示にて活動の一端を垣間見ていただければと思います。



北毛アンサンブルコンサート・中部地区アンサンブルコンテスト

吹奏楽部が出演する北毛アンサンブルコンサートと中部地区アンサンブルコンテストが11月中旬に行われます。1、2年生主体の活動では初めてのコンテストとなりますが、緊張することなく日頃の練習の成果を十分に発揮して欲しいと思います。発表時間等の詳細は、吹奏楽部からのお知らせ等でご確認ください。

- 北毛アンサンブルコンサート 11月 9日（土） バイテック文化ホール
- 中部地区アンサンブルコンテスト 11月16日（土） 17日（日） バイテック文化ホール

11月の予定

- | | |
|-----------------------|----------------------|
| 1（金）安全点検日 | 18（月）職員会議⑩ 校内研修⑦ |
| 3（日）文化の日 | 19（火）3年期末テスト |
| 4（月）振替休日 | 20（水）3年期末テスト 部活動休止日 |
| 5（火）生徒会クリーン作戦 部活動休止日 | 学校保健委員会②（心の講演会） |
| P T A 推薦委員会① | 23（土）勤労感謝の日 |
| 7（木）歯科検診 | 25（月）避難訓練（火災） |
| 9（土）県総体駅伝競走 | 26（火）集金日① |
| 北毛アンサンブルコンサート | 27（水）集金日② |
| 11（月）～15（金） | 28（木）12年期末テスト |
| 3年生三者面談 1、2年生教育相談 | 29（金）12年期末テスト 町中学生議会 |
| 13（水）色覚検査1年希望者 部活動休止日 | ※期末テスト部活動休止期間 |
| 16（土）中部地区アンサンブルコンテスト | 25（月）～29（金）朝 |
| 17（日）中部地区アンサンブルコンテスト | |